

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 70 (1982)

Heft: [6-7]

Artikel: Réponses aux mots croisés du numéro d'avril

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-276512>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Le sottisier Appenzell RI : de bonnes raisons

Savez-vous pourquoi la Landsgemeinde du 25 avril a une nouvelle fois refusé d'accorder le droit de vote aux femmes ? On avance deux réponses :

- il n'y aurait pas assez de place sur la place de Trogen ; or il y avait le 25 avril à Trogen 6 000 non-Appenzellois...
 - on en a trop parlé à l'extérieur du canton...
- (voir pages Suisse)

Anne Gaillard l'intrépide

A l'écoute de la TV

On est pour Anne Gaillard ou l'on est contre. On n'est jamais indifférent. Après trois ans d'éclipse (congédiée de France Inter), la revoici à la télévision. Cette fois-ci elle semble avoir appris la leçon : elle est moins agressive et ne coupe pas la parole à ses invités. Comme par le passé cependant, elle est sans complaisance, sans concession, insupportable quelques fois, mais intéressante toujours.

Le 2 avril elle partait en guerre contre les agences matrimoniales, dont le chiffre d'affaires avoisine annuellement les quatre cent millions de francs français.

Le 30 avril, les restaurants « fast food » étaient sur la sellette. On a beaucoup parlé de deux grandes multinationales de la restauration rapide : Mc Donald's et Burger King.

On ne s'ennuie pas avec Anne Gaillard !

Une fois par mois le vendredi. FR3 à 20 h. 30.

Olesia Mentha

Entre nous soit dit

Au fil du temps

A nous, les panthères grises !

Les panthères grises existent bel et bien aux Etats Unis, ce sont les dames pas tout à fait jeunettes qui se sont groupées sous cette délicieuse appellation, si bien groupées qu'elles sont même représentées dans les organisations non-gouvernementales aux Nations Unies.

J'ai découvert que les panthères ne grisonnent pas seulement de l'autre côté de l'Atlantique, car je viens de faire un merveilleux voyage organisé avec des Suisses qui se passionnaient pour le Mexique pré-colombien. Tout s'est passé à l'inverse du prévisible : il faisait une chaleur écrasante à Palenque et à Chichen-Itza. A Palenque, la jungle humide et molle nous envoyait des bouffées d'air à quarante degrés et des moustiques. Les mayas avaient la dangereuse habitude de construire leurs temples au sommet de pyramides fort raides, aux marches fort étroites. Eh bien lorsque essoufflées et suantes les petites quadragénaires ou quinquagénaires arrivaient pantelantes au sommet, qui nous attendait ? Nos pan-



thères helvétiques, bien sûr, les dames de soixante ans (ou soixante-dix ou plus) qui avaient galopé comme des chevrettes sur des marches de quinze centimètres de largeur.

A Chichen-Itza, même histoire. Les jeunettes s'affalaient, les pyramides nous narguaient, et les panthères se tassaient des mangues ou des ananas (dangereux, évitez les crudités). Les panthères ont mangé de tout, ont supporté des heures et des heures de bus où nous sautions comme des noisettes dans un bol, elles ont visité des églises, et des marchés, et des sites gigantesques. Nous avons perdu des kilos en transpiration et maux variés, dont la « tourista » était le moindre. Les panthères grises n'ont jamais été malades, n'ont jamais été fatiguées, et dans l'avion du retour j'ai entendu la moins jeune (77 ans, comme Tintin) demander quel était le programme du prochain voyage archéologique en Egypte...

B. vd Weid

Réponses aux mots croisés du numéro d'avril

Horizontalement :

1. Crépuscule. 2. Augustines. 3. Sari. Eri-ge. 4. Is. Noter. 5. Absalon. Ri. 6. Foetus. Sen. 7. In. Inédite. 8. Odieuse. 9. ORL. Fi. 10. Eon. Edifie.

Verticalement :

1. Castafiore. 2. Rua. Bond. 3. Egrise. Ion. 4. Puisatier. 5. Us. Lunule. 6. Steno-ses. 7. Ciron. Defi. 8. Unit. If. 9. Légé-té. 10. Eserine. Ré.

**grand
passage**

le premier des grands magasins genevois

